
PRESIDENTE SECRETÁRIA

1 ATA DA REUNIÃO CONCEO Nº 236. Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois 

2 mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro 

3 de Educação Superior do Oeste – CONCEO, em reunião ordinária de forma presencial, e presidida 

4 pelo Prof. Cleuzir da Luz – Diretor Geral da UDESC Oeste -, e com a presença dos seguintes 

5 Conselheiros: Afonso Romano Brustolin Baldo, Aline Zampar, Andréia Zilio Dinon, Edir Oliveira 

6 da Fonseca, Fernanda Karla Metelski, Gabriel Sasseti Klein, Geórgia Ane Raquel Sehn, Kiciosan 

7 da Silva Bernardi, Leticia de Lima Trindade, Lucíola Bagatini, Marcel Manente Boiago, Rosana 

8 Amora Ascari, Silvana dos Santos Zanotelli e Vanessa Isabel de Marco Canton. Atas: Leitura, 

9 discussão e aprovação.  Ata nº 233 de 11.12.2023 SGPe 55142/2023. Ata nº 234 de 

10 21.12.2023 SGPe 58791/2023. Não há discussão e as atas são aprovadas por unanimidade. Em 

11 Expediente. Prof. Cleuzir dá posse da chapa de representação docente formada pela Profa. 

12 Aline Zampar com suplência do Prof. Diogo de Alcântara Lopes, e representação discente 

13 formada pelo acadêmico Gabriel Sasseti Klein como titular e Camila Rodrigues como suplente. 

14 Também sugere a inclusão de uma moção de agradecimento. Prof. Cleuzir também informa que 

15 citará em comunicações pessoais uma solicitação de moção de agradecimento a todos os 

16 Conselheiros que desde o início do Centro participaram do Conselho de Centro e também aos 

17 Departamentos. A secretaria do Conselho solicita a inclusão em pauta do PROCESSO SGPe 

18 10889/2024. Origem: UDESC/CEO/DG - Direção Geral. Assunto: Discussão e aprovação 

19 “Solicitação de alteração da composição do Colegiado Técnico da Fazenda Experimental do CEO 

20 (FECEO).”. Interessado(a): Cleuzir da Luz. Relator(a): Lucíola Bagatini. Justifica que a 

21 necessidade de inclusão em pauta se deve ao fato de que ainda estava tentando se encontrar 

22 discente que pudesse substituir uma acadêmica já formada na comissão. É retirado de pauta o 

23 Processo 3.19 (PROCESSO SGPe 49747/ 2022) por motivo de estar insetido dentro do bloco de 

24 processos do 3.17. Ordem do dia. PROCESSO SGPe 52156/2023. Origem: UDESC/CEO/DEG 

25 - Direção de Ensino de Graduação. Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação de afastamento 

26 da servidora Joana Maria de Moraes Costa para frequentar curso de Doutorado em Educação.”. 

27 Interessado(a): Joana Maria de Moraes Costa. Relator(a): Vanessa Isabel de Marco Canton 

28 (Diligenciado pela relatora na continuação da reunião ordinária do CONCEO do dia 28/02/2024) 

29 A relatora realiza breve histórico ao processo. Informa que realizou consulta à PROJUR, onde o 

30 procurador informa que a Administração Pública somente pode agir segundo a lei. Devido ao 

31 fato de não haver possiblidade de prorrogação dentro da resolução ao afastamento de 

32 Doutorado, esse somente poderá ser concedido por 48 meses. Explica que seu voto original era 

33 de afastamento pelo prazo de 24 meses por entender que seria possível à prorrogação. 

34 Entretanto, não houve tal confirmação diante da consulta à PROJUR. A devolutiva foi de que a 

35 resolução é omissa nesse sentido, e portanto não pode ser interpretada de forma extensiva. A 

36 relatora confere parecer favorável ao afastamento da colega Joana Maria de Moraes Costa pelo 

37 prazo de 48 meses. Manifesta-se favorável ao afastamento da colega, entretanto, reitera sua 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

38 preocupação com relação à falta de técnicos para a instituição, que se trata de uma questão 

39 mínima de condições de trabalho. Entende que a servidora interessada não deve ser prejudicada 

40 por tal situação, mas é necessário que isso se pontue. Prof. Cleuzir contextualiza que a Direção 

41 do CEO se manifestou em relação à necessidade de se ter um novo concurso público ainda neste 

42 ano. Prof. Marcel compreende que o afastamento deve ser incentivado independente da área de 

43 formação que seja realizado. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

44 54070/2023. Origem: UDESC/CEO/ZOO - Departamento de Zootecnia. Assunto: Homologação 

45 de ad referendum “Pedido credenciamento na disciplina eletiva do Bloco B "Agricultura Não 

46 Convencional" (AGNC).”. Interessado(a): Guilherme Augusto Asai. Relator(a): Leticia de Lima 

47 Trindade. (Restou prejudicado pela ausência da relatora na segunda parte da reunião ordinária 

48 do dia 26/02/2024, continuada no dia 28/02/2024) A relatora justifica que seu parecer será 

49 conferido enquanto ad referendum em virtude da necessidade de não prejudicar os acadêmicos 

50 do curso de graduação. O processo está em conformidade com as exigências das resoluções e a 

51 relatora é de parecer favorável. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

52 53258/2023. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e 

53 Engenharia Química. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de abertura de 

54 processo seletivo para Engenharia, área de conhecimento: Ciências Agrárias - Ciência e 

55 Tecnologia de Alimentos, para o DEAQ/ Pinhalzinho”. Interessado(a): Darlene Cavalheiro. 

56 Relator(a): Leticia de Lima Trindade. A relatora informa que o processo se trata de aprovação 

57 de ad referendum de processo seletivo, devido à saída de docente colaboradora e não haver 

58 professor efetivo para ministrar a disciplina. Informa que o processo ocorreu em conformidade 

59 e teve três candidatos aprovados. A relatora é de parecer favorável. O processo é aprovado por 

60 unanimidade. PROCESSO SGPe 4536/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento de 

61 Enfermagem. Assunto: Homologação de ad referendum “Credenciamento de disciplina”. 

62 Interessado(a): Tifany Colome Leal. Relator(a): Lucíola Bagatini. A relatora informa que houve 

63 a necessidade de aprovação ad referendum em função do início das aulas. A relatora é de parecer 

64 favorável pelo processo estar em conformidade com a resoluções competentes e o processo é 

65 aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 6257/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - 

66 Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Credenciamento de disciplina”. 

67 Interessado(a): Tifany Colome Leal. Relator(a): Marcel Manente Boiago. O relator informa que 

68 a docente cumpre com os requisitos exigidos e é de parecer favorável. O processo é aprovado 

69 por unanimidade. PROCESSO SGPe 6258/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento 

70 de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Credenciamento de docente.”. 

71 Interessado(a): Tifany Colome Leal. Relator(a): Andreia Zilio Dinon. A relatora informa que a 

72 docente cumpre com os requisitos exigidos e é de parecer favorável. Discute-se se o processo 

73 poderia ser tramitado em bloco. Profa. Fernanda diz que em caso de um pedido de 

74 credenciamento não ser aprovado, os demais também restariam prejudicados. Prof. Cleuzir 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

75 informa que se consultou o secretário Murilo, e o relator pode sim realizar pequenas alterações 

76 para melhoria em uma proposta de resolução por exemplo, se for de pequena monta. O processo 

77 é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 7529/2024. Origem: UDESC/CEO/ZOO - 

78 Departamento de Zootecnia. Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de 

79 credenciamento da disciplina de Bioestatística.”. Interessado(a): Mabel Micheline Olkoski. 

80 Relator(a): Rosana Amora Ascari. A relatora informa que a docente solicitante atende aos 

81 critérios das resoluções competentes e é de parecer favorável. O processo é aprovado por 

82 unanimidade. PROCESSO SGPe 6282/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento de 

83 Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação de credenciamento para a disciplina 

84 de Processos de Educação e Trabalho em Saúde e Enfermagem”. Interessado(a): Carine 

85 Vendruscolo. Relator(a): Edir Oliveira da Fonseca. O relator informa que a docente solicitante 

86 atende aos critérios das resoluções competentes e é de parecer favorável. O processo é aprovado 

87 por unanimidade. PROCESSO SGPe 5960/2024. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento 

88 de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Discussão e aprovação 

89 “Credenciamento para a disciplina de Físico Química A dos Cursos de Engenharia de Alimentos 

90 e Engenharia Química da UDESC Oeste de Pinhalzinho/SC.”. Interessado(a): Liciani Inae Putti. 

91 Relator(a): Silvana dos Santos Zanotelli. A relatora informa que a docente solicitante atende aos 

92 critérios das resoluções competentes e é de parecer favorável. O processo é aprovado por 

93 unanimidade. PROCESSO SGPe 4909/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento de 

94 Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Solicitaçao de progressao para Classe de 

95 Professor Associado da Professora Edlamar Kátia Adamy”. Interessado(a): Edlamar Kátia Adamy. 

96 Relator(a): Fernanda Karla Metelski. A relatora informa que a docente apresenta no processo os 

97 documentos necessários à comprovação da progressão de professor adjunto para associado. A 

98 relatora é de parecer favorável. Aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 5494/2024. 

99 Origem: UDESC/CEO/ENF - Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação 

100 “Pedido de progressão funcional de professor adjunto para associado.”. Interessado(a): Carla 

101 Argenta. Relator(a): Geórgia Ane Raquel Sehn. A relatora informa que a docente apresentou os 

102 documentos de que satisfaz as condições de produtividade, que participa de grupo de pesquisa, 

103 e apresentou ainda as comprovações de orientação. A relatora é de parecer favorável e o 

104 processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 5750/2024. Origem: 

105 UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 

106 Discussão e aprovação “Solicitação de portaria para os professores do DEAQ, para compor o 

107 Plano de Ocupação do Campus da UDESC de Pinhalzinho”. Interessado(a): Geórgia Ane Raquel 

108 Sehn. Relator(a): Kiciosan da Silva Bernardi Galli. A relatora informa que o processo trata de 

109 pedido de portaria para composição do Plano de Ocupação do Campus, e relata seus membros. 

110 A relatora considera pertinente a solicitação e informa ser de parecer favorável. Não há discussão 

111 e o processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 6412/2024. Origem: 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

112 UDESC/CEO/EAQ - Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 

113 Discussão e aprovação “Ofício com solicitação de criação de comissão para elaboração do projeto 

114 de mestrado acadêmico em Engenharia Química”. Interessado(a): Heveline Enzweiler. 

115 Relator(a): Leticia de Lima Trindade. A relatora diz que a comissão deve-se à elaboração de 

116 projeto para mestrado acadêmico. A relatora é favorável à aprovação do processo. PROCESSO 

117 SGPe 21227/2023. Origem: UDESC/CEO/DEG - Direção de Ensino de Graduação. Assunto: 

118 Homologação de ad referendum “Solicitação de publicação de Portaria para os membros do 

119 Núcleo de Acessibilidade Educacional (NAE) Setorial da UDESC Oeste, com carga horária de 1 

120 hora para os docentes, no período de 01 junho de 2023 a 31 julho 2024.”. Interessado(a): 

121 Fernanda Karla Metelski. Relator(a): Afonso Romano Brustolin Baldo. O relator informa que a 

122 diretora de ensino encaminhou solicitação de alteração da portaria originalmente elaborada, 

123 devido ao fato de que alguns membros da comissão não poderão participar durante o ano de 

124 2024 da comissão. O relator é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. 

125 PROCESSO SGPe 34304/2023. Origem: UDESC/CEO/DEG - Direção de Ensino de Graduação. 

126 Assunto: Homologação de ad referendum “Solicitação de publicação de portaria para os 

127 membros do Núcleo de Formação Continuada Setorial da UDESC Oeste/CEO, com carga horária 

128 de 1 hora para os docentes, no período de 01 agosto de 2023 a 31 julho 2024.”. Interessado(a): 

129 Fernanda Karla Metelski. Relator(a): Afonso Romano Brustolin Baldo. O relator informa que a 

130 diretora de ensino encaminhou solicitação de alteração da portaria originalmente elaborada, 

131 devido ao fato de que alguns membros da comissão não poderão participar durante o ano de 

132 2024 da comissão. O relator é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. 

133 PROCESSO SGPe 979/2024. Origem: UDESC/CEO/ZOO - Departamento de Zootecnia. 

134 Assunto: Discussão e aprovação “Pedido de qualificação da Empresa Júnior Zootec Jr- 

135 Consultoria Agropecuária do Curso de Zootecnia do CEO UDESC.”. Interessado(a): Pedro Del 

136 Bianco Benedeti. Relator(a): Lucíola Bagatini. A relatora informa que quando da tramitação do 

137 processo na Comissão de Extensão, apresentou-se os documentos que se verificaram faltantes 

138 à época. O processo  encontra-se  devidamente documentado e de acordo a legislação vigente. 

139 A relatora é de parecer favorável. A técnica Vanessa explica que se verificou que a qualificação 

140 da empresa Júnior ZOOTEC não aconteceu, por isso agora está sendo realizada essa tramitação, 

141 para então tramitar na Câmara de Administração e Planejamento e posteriormente no CONSUNI 

142 e regularizar sua situação. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 

143 9447/2024. Origem: UDESC/CEO/DEX - Direção de Extensão. Assunto: Homologação 

144 “Homologação de relatórios finais de projetos de extensão a qualquer tempo, submetidos ao 

145 edital 02/2021”. Interessado(a): Elisandra Rigo. Relator(a): Marcel Manente Boiago. O relator 

146 informa que os processos foram aprovados pelos Departamentos e também pela Comissão de 

147 Extensão. O relator é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. 

148 PROCESSO SGPe 9542/2024. Origem: UDESC/CEO/DEX - Direção de Extensão. Assunto: 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

149 Homologação “Homologação de relatórios finais de projetos de extensão PAEX/PROCEU 

150 submetidos ao edital 01/2021”. Interessado(a): Elisandra Rigo. Relator(a): Andreia Zilio Dinon. 

151 A relatora informa que o processo trata-se da solicitação de homologação dos relatórios finais 

152 de um total de 18 Projetos  e  Programas  de  Extensão  submetidos  ao  EDITAL  01/2023  

153 UDESC  PAEX/PROCEU. Os relatórios finais dos programas e projetos de extensão foram 

154 aprovados  nos  departamentos  de  origem  e  a  seguir  pela  Direção  de  Extensão  e  Comissão  

155 de Extensão. A relatora é de parecer favorável e o processo é aprovado por unanimidade. 

156 PROCESSO SGPe 7240/2024. Origem: UDESC/CEAD/DEG - Direção de Ensino de Graduação. 

157 Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação acerca de uso de salas do Departamento de 

158 Enfermagem da UDESC/OESTE para a oferta de curso do CEAD/UDESC.”. Interessado(a): Tania 

159 Regina Da Rocha Unglaub. Relator(a): Rosana Amora Ascari. A relatora informa que consta nos 

160 autos que os três Departamentos da Udesc Oeste são favoráveis à utilização de salas   de   aula   

161 do Departamento de Enfermagem no período noturno para os cursos do CEAD/UDESC, 

162 entretanto, sem haver a utilização de laboratórios do Departamento sem negociação/liberação 

163 prévia e acompanhamento do professor/tutor pelo CEAD. A relatora é de parecer favorável à 

164 oferta dos cursos do CEAD no Departamento de Enfermagem no período noturno. Prof. Cleuzir 

165 contextualiza que o processo já foi aprovado anteriormente, mas trata-se de uma alteração de 

166 local. O processo é aprovado por unanimidade. PROCESSO SGPe 8374/2024. Origem: 

167 UDESC/CEO/ENF - Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação “Alteração 

168 do Plano de Curso do Mestrado Profissional em Enfermagem na Atenção Primária à Saúde da 

169 UDESC”. Interessado(a): Edlamar Kátia Adamy. Relator(a): Geórgia Ane Raquel Sehn. A relatora 

170 cita as alterações pretendidas pelo processo ao plano do curso de Mestrado e também informa 

171 que a alteração do plano foi aprovada por  unanimidade no programa de Pós-graduação em 

172 Enfermagem da UDESC e também passou por análise técnica pela Diretora de Pesquisa e Pós-

173 Graduação da UDESC Oeste. A relatora propôs a realização de divergências encontradas e após 

174 as correções manifesta-se de parecer favorável. Não há discussão e o processo é aprovado por 

175 unanimidade. PROCESSO SIGAA PVEO13/2024. Origem: UDESC/CEO/EAQ - Departamento 

176 de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Homologação de Projeto de 

177 Pesquisa “Modelagem Matemática de Processos de Separação empregando o Cálculo 

178 Fracionário”. Interessado(a): Jaque Willian Scotton. Relator(a): Silvana dos Santos Zanotelli. A 

179 relatora realiza a descrição do projeto, seus participantes e carga horária, e é de parecer 

180 favorável à homologação do projeto de pesquisa. Não há discussão e a homologação é aprovada 

181 por unanimidade. PROCESSO SIGAA PVEO17/2024. Origem: UDESC/CEO/EAQ - 

182 Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Homologação de 

183 Projeto de Pesquisa “Aceitabilidade sensorial do pó da banana caturra em dietas com restrição 

184 de açúcar para a primeira infância”. Interessado(a): Georgia Ane Raquel Sehn. Relator(a): 

185 Fernanda Karla Metelski. A relatora realiza a descrição do projeto e informa ser de parecer 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

186 favorável à homologação do projeto de pesquisa. Não há discussão e a homologação é aprovada 

187 por unanimidade. PROCESSO SIGAA PVEO12/2024. Origem: UDESC/CEO/ENF - 

188 Departamento de Enfermagem. Assunto: Homologação de Projeto de Pesquisa “Repositório 

189 Digital, Tecnológico, Temático: Criança e Adolescente”. Interessado(a): Elisangela Argena 

190 Zanatta. Relator(a): Kiciosan da Silva Bernardi Galli. A relatora é de parecer favorável à 

191 homologação do projeto de pesquisa. Não há discussão e a homologação é aprovada por 

192 unanimidade. PROCESSO SGPe 10889/2024. Origem: UDESC/CEO/DG - Direção Geral. 

193 Assunto: Discussão e aprovação “Solicitação de alteração da composição do Colegiado Técnico 

194 da Fazenda Experimental do CEO (FECEO).”. Interessado(a): Cleuzir da Luz. Relator(a): Lucíola 

195 Bagatini. A relatora informa que houve algumas alterações na comissão devido à modificação da 

196 coordenação da Fazenda Experimentar do CEO. Além da presidência, que passou do Prof. Diovani 

197 Paiano para o Prof. Aleksandro Schafer da Silva, também modificou-se a Área  de  Ruminantes,  

198 antes  sob    responsabilidade    do  professor    Aleksandro    Schafer    da    Silva,    agora    

199 sob  responsabilidade  do  Prof. Julcemar Dias Kessler, e como suplente a Profa. Ana Luiza 

200 Bachmann Schogor. Também alterou-se um dos representantes discentes dos cursos de 

201 graduação, em virtude de que uma representante da portaria anterior graduou-se. A relatora lê 

202 toda a composição do Colegiado Técnico da FECEO. A relatora é de parecer favorável e o processo 

203 é aprovado por unanimidade. Comunicações Pessoais. Prof. Cleuzir informa que realizará a 

204 leitura da moção de agradecimentos aos Conselheiros do Centro do CEO. A moção é de 

205 parebenização e de agradecimento de todos os Conselheiros do CONCEO desde a criação do 

206 centro. O CEO completou dia 01 de março 20 anos da primeira universidade pública a chegar no 

207 oeste catarinense. Menciona que os cursos foram criados com expertise às necessidades do 

208 oeste catarinense, e ainda cita a estrutura de toda a UDESC Oeste. Agradece todos os 

209 conselheiros do CONCEO desde sua criação. Os conselheiros concordam com a moção. Prof. 

210 Cleuzir informa que a Direção Geral colocará o conteúdo em uma formato de moção e solicitará 

211 a assinatura dos conselheiros. Profa. Geórgia informa que em reunião de planejamento 

212 pegagócio do DEAQ surgiu a necessidade do centro de ofecer cursos técnicos. Assim, Profa. 

213 Geórgia questiona se há recomendação acerca disso em nível de centro, e sugere que seja 

214 elaborada uma comissão para averiguar a visão da UDESC e a possibilidade de se oferecer cursos 

215 técnicos após o ensino médio, e seja verificada sobre as necessidades para sua criação. Profa. 

216 Leticia diz que não sabe se já é possível se definir um interesse sobre isso. Profa. Kiciosan 

217 menciona que já se discutiu acerca disso  em Departamento mas não se tinha alocação de carga 

218 horária. Profa. Geórgia solicita que isso seja levado de forma oficial aos Departamentos na 

219 próxima semana para que seja devolvido na próxima reunião do Conselho de Centro para 

220 elaboração de portaria. Sugere a criação de processo para solicitar até dois docentes por 

221 Departamento com alocação de 1h semanal. Profa. Lucíola sugere que a comissão seja para 

222 revisar resoluções. Prof. Cleuzir solicita que os chefes de departamento reúnam-se com a 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

223 diretora de ensino de graduação para discutir sobre o objeto da comissão e para que se analise 

224 o processo na próxima reunião de Departamento para depois ser tramitado no CONCEO. Profa. 

225 Rosana informa que gostaria de realizar manifestação que a resolução de monitoria foi alterada, 

226 onde em sua resolução no art. 5º o acadêmico deve encaminhar formulário com termo de 

227 compromissos para a Direção de Ensino. Foi criado formulário de Google Forms para realizar 

228 esse termo de compromisso, entretanto, isso não tira a obrigatoriedade de se realizar esse 

229 termo. Cita que um dos problemas com relação a isso é que o docente não fica com nenhuma 

230 comprovação de que realizou o preenchimento via Google Forms. Cita que o Google Forms que 

231 foi acrescentado no SGPE estão com datas diferentes do que cita no edital. Profa. Rosana 

232 entende que a nova tramitação está em desacordo com a resolução. Prof. Cleuzir cita que como 

233 o assunto envolve a comissão de ensino, ela deve começar na comissão, e que essa discussão 

234 pode vir no CONCEO a posterior. Profa. Fernanda contextualiza que houve uma alteração na 

235 resolução, mas que a mudança que ocorreu foi de anexo para apêndice, e também que agora a 

236 homologação dos projetos não tramita mais no CONCEO, mas apenas na Comissão de Ensino. 

237 Cita ainda que as alterações realizadas foram feitas com base em mudanças que já foram 

238 realizadas por outro Centro. Prof. Cleuzir pontua que essa alteração foi solicitada pelo próprio 

239 Conselho de Centro e foi homologada pela PROEN. Profa. Fernanda explica que a diferença das 

240 datas se deve às informações passadas pela Profa. Ivete Krauzer, Coordenadora de Graduação 

241 da PROEN. Além disso, frisa que a Comissão de Ensino discutiu amplamente a questão antes de 

242 realizar as mudanças. Profa. Rosana informa que está de acordo à distribuição, com 

243 preenchimento de google forms, forma de organização. Entretanto, a resolução deixa claro que 

244 o termo deve ser encaminhado pelo discente com concordância do professor, e isso está sendo 

245 feito diferente. Além disso, as datas utilizadas também estão diferentes das utilizadas no edital. 

246 Profa. Rosana frisa que seu questionamento inicial é de que o fluxo definido não está seguindo 

247 o edital. Profa. Fernanda diz que o que lhe cabe é retornar novamente essa discussão para a 

248 Direção de Ensino. Profa. Fernanda reforça que dentro das atividades do NAE está sendo 

249 oferecida uma atividade aos estudantes. Profa. Fernanda ainda parabeniza o Centro pelo evento 

250 realizado no fim de semana da Família UDESC, e ressalta que o evento foi bem sucedido pois 

251 contou com o apoio de todos.  Também parabeniza a todos pelo evento de sábado do centro. 

252 Prof. Cleuzir diz que se teve uma boa abertura nas rádios e TVs em função do aniversário da 

253 UDESC, e isso rendeu boas inserções. Além disso, informa que recebeu uma boa abertura com 

254 a NDTV para compartilhar matérias interessantes que a UDESC tenha. Prof. Cleuzir relembra 

255 que no dia de amanhã acontecerá a homenagem pelo início da aulas na UDESC Oeste na 

256 Assembleia Legislativa. Receberão a homenagem os diretores gerais eleitos de toda a história 

257 do Centro e os primeiros chefes de departamento. Também compartilha que sentiu muito a falta 

258 de representantes docentes na CAP em virtude de que não foi possível aprovar a solicitação da 

259 função do Núcleo de Ciência, Tecnologia e Inovação do Leite. Informa que um docente pediu 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

260 vistas ao processo na CAP, e que havia solitado regime de urgência ao relator do processo, e 

261 esse não levou o pedido em consideração. Não houve mais interessados na comunicação então 

262 o Prof. Cleuzir da Luz, Presidente do CONCEO, agradeceu a presença de todos e declarou 

263 encerrada a sessão, da qual, eu, Samara Cristina Gobbi Adamczuk, secretária, lavro a presente 

264 ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e 

265 por todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, aos vinte e cinco dias do 

266 mês de março de dois mil e vinte e quatro.
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